

Hans Egloff (58) ist Präsident des Hauseigentümergebietes Schweiz. Er ist Partner der Anwaltskanzlei BEElegal Bösiger.Engel.Egloff in Zürich. Von 1995-2011 war Hans Egloff Zürcher Kantonsrat. Seit 2011 politisiert er als Nationalrat in Bern.



Titel Eröffnungsrede Bauen & Modernisieren 2017:

«Alle Jahre wieder – Hauseigentümer investieren Millionen in den Unterhalt »

Zitate

Hans Egloff, Nationalrat
Präsident des Hauseigentümergebietes Schweiz (HEV Schweiz)

«Jährlich investieren Private Unternehmen und Privatpersonen 12 Milliarden Franken in den Unterhalt von Gebäuden.»

«Der Ausstoss von Treibhausgasen durch den Gebäudepark wurde gegenüber dem Niveau von 1990 um 26% gesenkt. Damit wurde das Reduktionsziel übertroffen.»

«Der Gebäudebereich konnte seinen Treibhausgas-Ausstoss nicht nur am stärksten senken, der Anteil am Gesamtausstoss hat sich ausserdem von 22% auf 17% verkleinert.»